



LA GACETA  
Lunes, 28 de mayo de 2001

## La Semana Diabetológica se inicia hoy en la sede de Sanidad

La Semana Diabetológica organizada por la Asociación Diabetológica Salmantina se inicia hoy con una conferencia del doctor Ricardo Bravo sobre “Aspectos preventivos del pie diabético”. El acto comenzará a las 20.00 horas en el salón de actos del Servicio Territorial de Sanidad, en la avenida de Portugal. Para mañana está prevista a la misma hora una mesa redonda en la que se analizarán distintos aspectos como el carnet de conducir para los diabéticos, el apoyo social y el asociacionismo. / M.P.